

**ALUR TUJUAN PEMBELAJARAN
PENDIDIKAN PANCASILA FASE F
TAHUN PELAJARAN 2024-2025**

Jenjang Pendidikan : SMALB
 Fase : F (Kelas XII)
 Penyusun : Sylvi Noor Aini, M.Pd.,Gr.

Elemen	CP	TP	ATP
Pancasila	Peserta didik mampu mengenal kedudukan Pancasila sebagai ideologi terbuka serta peluang dan tantangan penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan global; menerapkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	<ol style="list-style-type: none"> mengenal kedudukan Pancasila sebagai ideologi terbuka Mengidentifikasi peluang dan tantangan penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan global; menerapkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. 	<ol style="list-style-type: none"> berperan aktif mempromosikan Bhinneka Tunggal Ika mengenal kedudukan Pancasila sebagai ideologi terbuka menerapkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Mengidentifikasi peluang dan tantangan penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan global;
Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945	Peserta didik mampu mengenal salah satu produk perundang-undangan; mempraktikkan sikap dan perilaku sebagai warga negara dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.	<ol style="list-style-type: none"> mengenal salah satu produk perundang-undangan; mempraktikkan sikap dan perilaku sebagai warga negara dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. 	<ol style="list-style-type: none"> mengenal salah satu produk perundang-undangan; mempraktikkan sikap dan perilaku sebagai warga negara dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.
Bhinneka Tunggal Ika	Peserta didik berperan aktif mempromosikan Bhinneka Tunggal Ika	<ol style="list-style-type: none"> berperan aktif mempromosikan Bhinneka Tunggal Ika 	<ol style="list-style-type: none"> memahami sistem pertahanan dan keamanan nasional; mengenal peran Indonesia dalam hubungan antar bangsa dan negara.
Negara Kesatuan Republik Indonesia	Peserta didik mampu memahami sistem pertahanan dan keamanan nasional; mengenal peran Indonesia dalam hubungan antar bangsa dan negara.	<ol style="list-style-type: none"> memahami sistem pertahanan dan keamanan nasional; mengenal peran Indonesia dalam hubungan antar bangsa dan negara. 	<ol style="list-style-type: none"> mengenal peran Indonesia dalam hubungan antar bangsa dan negara.

